



## ¿Qué es la Iniciativa D y por qué es necesaria?

Después de varios meses de reunir aportaciones de la comunidad sobre las prioridades de la Ciudad de Duarte, el Consejo Municipal colocó por unanimidad la Iniciativa D, para la medida de Seguridad Pública/Servicios Esenciales de Duarte en la voleta electoral del 3 de marzo de 2020. Es un aumento de 3/4 centavos en el impuesto de venta que protegerá y mantendrá los servicios esenciales de la ciudad.

El presupuesto de este año incluyó un déficit estructural de \$1.2 millones — una deficiencia entre los ingresos y los costos actuales que se anticipa crecerá en los próximos años. La Ciudad se quedará sin reservas en cuatro o cinco años, lo que significa que si la situación continúa se tendrá que recortar cerca del 10% del presupuesto general.

## ¿Qué le proporcionaría la Iniciativa D a la Ciudad?

Se estima que la Iniciativa D generará \$2.6 millones anualmente en ingresos locales para proteger las finanzas de la Ciudad y asegurar que nuestros residentes y negocios continúen teniendo acceso a servicios de seguridad pública, reparación de calles y aceras, parques y programas e instalaciones recreativas de alta calidad, así como servicios para las personas de mayor edad, jóvenes y adultos. Todos los ingresos recaudados por la Iniciativa D serán utilizados localmente en servicios para la ciudad y permanecerán en Duarte.

## ¿Cómo se gastará el dinero de la Iniciativa D?

Si es aprobada, la Iniciativa D protegerá y mantendrá los servicios esenciales, incluyendo:

- Prevención reducciones la respuesta de emergencias, y la seguridad pública
- Mantenimiento de las calles y carreteras, reparación de baches de manera que su reparación no sea más costosa en el futuro
- Retención de patrullas en las comunidades, así como la supresión/ investigación del crimen
- Mantenimiento de parques, veredas, campos deportivos e instalaciones de la ciudad
- Preservación de servicios para personas de mayor edad, jóvenes y adultos

## ¿Cómo afecta la Iniciativa D a los servicios de seguridad pública locales?

La seguridad pública es una de las prioridades primordiales de la Ciudad. La Iniciativa D ayudará a asegurar que nuestra ciudad tenga patrullas adecuadas del Departamento de Alguacil para controlar el crimen, prevenir robos y responder a emergencias. La Iniciativa D proporcionará financiación controlada para las necesidades locales y no podrán ser retenidas por otras entidades.

## ¿Se usarían los ingresos del aumento de 3/4¢ en el impuesto de venta fuera de Duarte?

Absolutamente no. Todos los ingresos recaudados por la Iniciativa D permanecerán en Duarte para mejorar nuestra comunidad local y no podrán ser usados por el Estado, el Condado, las agencias regionales o los distritos especiales.





## ¿Por qué es importante el control local de los ingresos?

La Ciudad recibe aproximadamente un centavo de los 9.5 centavos de impuesto sobre las ventas por cada dólar gastado en compras realizadas en Duarte. Los 8.5 centavos restantes se dividen entre el Estado y el Condado para diversos servicios incluyendo la seguridad pública regional, el transporte y la falta de vivienda. Este año se espera que Duarte envíe \$11.75 millones de dólares al Condado en impuestos especiales sobre las ventas, recibiendo solo \$1.28 millones de dólares a cambio. Por ejemplo, Duarte ha proporcionado más de \$1.35 millones en fondos para personas sin hogar de la Iniciativa H al Condado y hasta la fecha sólo ha recibido \$30,000.



## ¿Qué sucede si el Condado u otra agencia presenta una iniciativa de impuesto sobre las ventas?

Si los votantes de Duarte no aprueban la Iniciativa D, cualquier impuesto futuro sobre las ventas que sea adoptado por el Condado, las agencias regionales y los distritos especiales serían evaluados en Duarte y perderíamos la habilidad de usar esos fondos para mejorar nuestra comunidad local.

## ¿Qué tipo de compras estarán sujetas a la Iniciativa D?

En California, el impuesto sobre las ventas se recauda sobre las transacciones minoristas y los bienes corporales. Si se aprueba, la Iniciativa D NO se aplicará a alimentos, alquiler, hipotecas, servicios públicos, medicamentos recetados o servicios personales, tales como servicios médicos y dentales.



## ¿Si no se aprueba la Iniciativa D, qué recortes podemos esperar por parte de la Ciudad?

Si el déficit presupuestario no es resuelto, el Consejo Municipal tendrá que evaluar reducciones en los servicios. Estos podrían incluir servicios tales como seguridad pública, tráfico, la pavimentación de las carreteras, mantenimiento de propiedades de la Ciudad y de calles, jardines, parques, recreación, las horas del personal que trabaja para la Ciudad, y los servicios prestados a los jóvenes y a los adultos mayores.

## ¿Cómo se compara la tasa actual del impuesto sobre las ventas en Duarte con otras ciudades de nuestra área?

La tasa actual del impuesto sobre las ventas de Duarte es de 9.5%, entre los más bajos de la región. Algunas de las ciudades cercanas incluyendo Arcadia, El Monte, Glendora, Monrovia, Pasadena y Sierra Madre ya cuentan con iniciativas adicionales de impuestos locales sobre las ventas. Alhambra, Azusa, La Verne, San Gabriel, San Dimas y West Covina han establecido una iniciativa similar de impuesto sobre las ventas en la votación de marzo del 2020 para proteger los servicios de sus respectivas ciudades.

## ¿Quién pagaría por la Iniciativa D?

Estimamos que el 70% del impuesto de venta de un 3/4¢ lo pagarán las personas que no residen en Duarte tales como los visitantes que consumen en restaurantes y compran en los negocios locales.

## ¿Cómo podemos estar seguros de que los fondos se están utilizando localmente y conforme a lo prometido?

La Iniciativa D incluye requisitos estrictos de retención de cuentas tales como declaraciones públicas de todos los gastos, auditorías financieras anuales para asegurar que los fondos se utilicen de manera efectiva y conforme a lo prometido, y sólo para el beneficio a la comunidad de Duarte. Pro lo cual, cada centavo obtenido de la Iniciativa D está legalmente obligado a permanecer en Duarte.

## ¿Cómo puedo obtener más información sobre la Iniciativa D?

La Ciudad continúa compartiendo con todos los miembros de la comunidad información sobre la situación fiscal y las soluciones posibles para asegurar el futuro de Duarte. Para obtener información adicional sobre la Iniciativa D, por favor visite [DuarteMeasureD.com](http://DuarteMeasureD.com) o comuníquese con Victoria Rocha en [vrocha@accessduarte.com](mailto:vrocha@accessduarte.com).

